

Medien Mitteilung vom 31. März 2022:

Die Pfenniger Entsorgungs AG gehört neu zur Fretz Kanal-Service AG

Die Fretz Kanal-Service AG mit Sitz in Cham und die Pfenniger Entsorgungs AG in Sursee schliessen sich zusammen. Die Fretz Kanal-Service AG mit Niederlassungen in Cham, Baar, Küssnacht und Altdorf übernimmt rückwirkend auf den 1.1.2022 die Pfenniger Entsorgungs AG. Die Erweiterung des Marktgebietes um die Regionen Luzern und Teilen des Mittelland stärkt die Fretz-Firmengruppe. Die Pfenniger Entsorgungs AG tritt weiterhin als eigenständiges Unternehmen und mit dem bewährten Team von Fachspezialisten in ihrem Marktgebiet auf. Die Kunden der Pfenniger profitieren vom erweiterten Service-Angebot der Fretz.

Der Familienbetrieb Düring AG Ebikon übergibt die Geschäfte der Pfenniger Entsorgungs AG in die Hände der familiengeführten Fretz Kanal-Service AG. Die Integration der Traditionsfirma in die Unternehmensgruppe der Fretz Kanal-Service AG folgt einer zukunftsweisenden Strategie. Der Zusammenschluss der beiden Traditionsfirmen mit gleicher Ausrichtung ist auf dem Zentralschweizer Markt einzigartig und visionär. Der Standort Sursee bleibt bestehen. Die Firmengruppe beschäftigt neu 85 Mitarbeiter.

Die Betriebe ergänzen sich perfekt

Die Pfenniger Entsorgungs AG ist in der Kanalreinigung und Kanalinspektion tätig. Die gewonnenen Erkenntnisse aus den Schadensbildern der Kanalinspektion nutzt die Fretz Kanal-Service AG und erstellt Konzepte, um die Schäden in den Kanälen mittels grabenloser Verfahren zu sanieren und zu renovieren. Somit wird die Pfenniger Entsorgungs AG auf einen Schlag zum Komplettanbieter in der Abwasserbewirtschaftungsbranche. Unseren Kunden garantieren wir weiterhin eine top Dienstleistung und Service. Die beiden Firmen ergänzen sich und können am Markt schlagkräftig und flexibel agieren.

Patrick Düring, bisheriger Besitzer der Pfenniger Entsorgungs AG, ist hoch erfreut über die gefundene Nachfolgelösung: „Es werden sämtliche Arbeitsplätze und Know-how Träger übernommen. Der Standort Sursee bleibt bestehen. Ich kenne die Geschäftsleitung und die Eigner der Fretz-Gruppe schon länger. Ich bin überzeugt, dass die Unternehmenskultur der beiden familiengeführten Unternehmen hervorragend passt.“

Reto Hürlimann, Geschäftsführer und Verwaltungsrat der Fretz Kanal-Service AG, ergänzt: „Das Team der Fretz Kanal-Service AG freut sich über den Zusammenschluss mit der Pfenniger Entsorgungs AG und wir heissen ihre Mitarbeiter und Kunden herzlich Willkommen. Den Kunden der Pfenniger können wir nun ein breiteres Dienstleistungsangebot aus einer Hand anbieten und einen noch grösseren Mehrwert erbringen.“

Kontakt für Medienanfragen:

Reto Hürlimann, Geschäftsführer und Verwaltungsrat der Fretz Kanal-Service AG, Tel 041 766 99 77

Email: reto.huerlimann@fretz-ag.ch